

# SPORT

Seite 13  
BILD-SPORT  
05. März 2014



Helmut Lutter (li.) und sein Lieblingsspieler Franck Ribéry vor dem Kunstwerk Foto: RUPP

## KÖNIG RIBÉRY

# Alles im Lack!

„Das ist geil, das ist unglaublich.“

Mit großen Augen bestaunt Franck Ribéry (30) das riesige Gemälde, das der Münchner Künstler und Bildhauer Helmut Lutter ihm zu Ehren geschaffen hat. Bayern-Fan Lutter investierte 300 Arbeitsstunden: „Ich wollte Ribéry ein Denkmal setzen.“

Das Bild im Stil der Neo Pop Art ist etwas ganz Besonderes, nicht

nur wegen der Größe. Lutter modellierte ein Relief aus Metall und Auto-Lacken. Vorlage war ein Werbebanner von Ribérys Ausrüster Nike aus seinem ersten Meister-Jahr mit Bayern 2008, auf dem schon damals zu lesen war: ‚Bayern hat wieder einen König‘.

Ribéry, der nach ausgeheilter Geßäß-Verletzung heute erstmals wie-

der spielt (in Paris mit Frankreich gegen Holland): „München liebt mich und ich liebe München. Aber solche Kunst kann ich nicht, ich kann nur Fußball...“

‚König Ribéry‘ ganz in Lack ist in der Galerie Art-Consult in der Wurzerstraße (Innenstadt) ausgestellt.

